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Alle  ore 

11.00 del giorno martedì 30.3.2010, constatata la presenza del numero legale, il Direttore 

Prof. Mirko Degli Esposti, apre la seduta, per discutere il seguente

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Autorizzazione alla spesa

3) Variazioni di bilancio

4) Approvazione bilancio consuntivo 2009

5) Assestamento di bilancio

6) Situazioni Aule A.A. 2010-2011

7) Adesione Centri interdipartimentali

8) Varie ed eventuali

Funge da Segretario la Dott.ssa  Carlotta de Flumeri Segretario Amministrativo.
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1. COMUNICAZIONI       

Il Direttore dà alla Giunta  le seguenti comunicazioni:

- In occasione delle prossime festività pasquali, il Dipartimento osserverà il seguente orario:  

venerdì  2  aprile  dalle  ore  8.00  alle  ore  14.00  sabato  3  aprile,  chiuso.  L’attività  del 

Dipartimento  riprenderà  regolarmente  il  giorno  martedì  6  aprile.  Il  Servizio  Postale  è 

sospeso da venerdì 2 aprile a martedì’ 6 aprile.

- Il Direttore comunica l'inizio dei lavori a piano terra per la nascita del nuovo spazio per 

assegnisti ed eventualmente dottorandi.

- Il Direttore fornisce alla Giunta le novità uscite dall'ultimo Consiglio di Presidenza della 

Facoltà di Scienze.

- Il Direttore rende noto alla Giunta l'ennesimo incidente che ha portato alla rottura di un 

vetro nell'aula  VII piano durante la  pausa pranzo.  Dalle 13 alle 14 sempre più le  aule, 

sguarnite, diventano bivacchi per il pranzo. Il Direttore anticipa che sta valutando alcune 

iniziative, come la chiusura delle aule dalle 13 alle 14.

2. AUTORIZZAZIONE ALLA SPESA  

 Il  Direttore  illustra  la  proposta  di  fornitura  di  servizio  assistenza  a  presidi  antincendio 

pervenuta dalla ditta CEA ESTINTORI S.p.A. Si tratta di un preventivo per un piano triennale di 

intervento (full  service) relativo al controllo semestrale,  eventuali  revisioni/collaudi ed eventuali 

interventi straordinari sugli estintori. Il costo ammonta a euro 1.342,00 + IVA all’anno sul capitolo 

F.S. 3.1.5.02 – Manutenzione ordinaria mobili e apparecchiature. 

Il  Direttore  chiede  alla  Giunta  di  autorizzare  anche  la  spesa  per  l’acquisto  della  licenza 

MATLAB  Maintenance  per  un  importo  pari  a  euro  726,00  +  IVA sul  capitolo  F.S.1.1.3.02  – 

Acquisto software applicativo per didattica.

La Giunta approva all’unanimità

3. VARIAZIONI DI BILANCIO  

Il Segretario Amministrativo illustra le seguenti variazioni di bilancio per maggiori entrate:
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Entrate:

F.E.5.1.3.01 – Entrate eventuali €     150,00

(risarcimento Fondiaria Assicurazione per furto notebook prof.ssa Zama)

Spese:

F.S.3.4.1.01 – Fondo di riserva € 

150,00

Variazione di bilancio per storno capitoli di spesa:

Da:

F.S.3.4.1.01 – Fondo di riserva €  1.942,13

(utilizzo  F.do  di  riserva  per  spese  Workshop  e  valorizzare  il  capitolo  delle  spese  di 

rappresentanza come da disposizioni al bilancio preventivo 2010)

A:

F.S.3.1.1.03 – Spese di rappresentanza €       856,36 

(limite di spesa per il 2010)

F.S.3.1.3.09 – Organizzazione manifestazione convegni €       229,41

(Workshop “Incontro sulle prospettive per il futuro”

F.S.5.2.1.20 -  Altri trasferimenti interni correnti €       856,36 

(restituzione allo Stato secondo le disposizioni al Bilancio Preventivo 2010)

La Giunta approva le suddette variazioni di bilancio.

4. APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 2009  

Prende la parola il Segretario Amministrativo, per illustrare dettagliatamente il conto 

consuntivo E.F. 2009: in particolare dando lettura delle voci più significative della relazione 

allegata al  documento contabile:  i  criteri  di  formazione del conto consuntivo,  il  quadro 

generale  dei  risultati  ottenuti  in  relazione  ai  programmi  di  spesa,  e  il  risultato  di 

amministrazione raggiunto.  Si evidenziano poi le voci più rilevanti concernenti  l'attività 

didattica,  di  ricerca,  dell'incremento  della  Biblioteca,  dei  laboratori  informatici,  delle 

pubblicazioni e iniziative culturali. 

La quota di avanzo libero di amministrazione da destinare all'istituto 
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dell'assestamento è pari a € 31.208,72. Tale quota è inserita in apposito capitolo di spesa 

(F.S. 4.3.1.3 - Fondo per avanzo non utilizzato) da movimentare in corso d'anno in base alle 

esigenze di funzionamento del  Dipartimento.

La Giunta approva all'unanimità.

5. ASSESTAMENTO BILANCIO  

In base alle attuali  esigenze di acquisto per  il  funzionamento del  Dipartimento,  il 

Segretario Amministrativo propone di ripartire parte del Fondo per avanzo non utilizzato 

(che ammonta complessivamente a € 31.208,72)  nel modo seguente:

La Giunta unanime delibera che la stessa quota sia inserita in un apposito capitolo di 

spesa.

Da: 

F.S.4.3.1.3  - Fondo per avanzo non utilizzato €  18.516,00     

A:

F.S.1.2.6.02 – Spese per pubblicazioni per ricerca €    3.276,00

(stampe pubblicazioni prof. Coen)

F.S.3.1.2.01 – Materiale di consumo €    5.000,00

F.S.3.1.2.02 – Materiale bibliografico non inventariabile €       240,00

(rilegature registri inventariali)

F.S.3.1.5.03 – Manutenzione ordinaria  immobili €  10.000,00

6. SITUAZIONE AULE A.A. 2010 – 2011  

Il Direttore, innanzitutto, ricorda brevemente i termini della questione e il mandato 

pieno che gli era stato affidato nel CdD del 17- 12- 2009 al fine di esplorare un nuovo piano  

di sfruttamento delle Aule del Dipartimento che permettesse di:
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2)  rispondere 

alle esigenze dell'Economato per quello che riguarda l'uso delle Aule Cremona e Pincherle, 

ed eventualmente dell'Aula Vitali;

3) rispondere alle nuove esigenze dei Corsi di Laurea in Matematica che hanno visto i loro

numeri cambiare negli ultimi anni. In particolare si evidenzia un aumento degli scritti al 

primo anno della Laurea Triennale che comporta un ripensamento della logistica;

4) raggiungere un accordo soddisfacente e chiaro con il Preside della Facoltà di Scienze e 

con gli altri Corsi di Laurea coinvolti.

Il  Direttore  ricorda  ancora  che  questo  tentativo  viene messo  in  essere  allo  scopo 

principale di aumentare le entrate finanziarie correlate all'uso delle Aule.  Queste entrate 

saranno  dedicate  al  mantenimento  delle  Aule,  al  miglioramento  degli  spazi  del 

Dipartimento e alla loro sicurezza. Il mancare di questa prerogativa renderebbe il progetto 

piuttosto superfluo.

Il Direttore aggiorna la Giunta sui passi intrapresi negli ultimi mesi e sui numerosi incontri 

che il Direttore ha avuto. Fa anche presente alla Giunta come la messa a disposizione da 

parte  dell'  Economato  di  un  Aula  da  140  posti,  attrezzata  con  lavagne  e  proiettore, 

renderebbe la soluzione del problema quasi a portata di mano. Le esigenze degli altri CdL 

sembrerebbero

rispettati e il CdL in Matematica potrebbe usufruire, parzialmente e compatibilmente con 

l'esigenze dell'Economato, dell'Aula Cremona.

Purtroppo il Direttore mette anche il Consiglio al corrente di alcuni nuovi ed imprevisti, a 

tratti surreali, aspetti che sono apparsi nella vicenda: in particolare, il Direttore informa la 

Giunta che a seguito di recenti normative e a seguito di recenti disposizioni da parte dei 

Vigili  del  Fuoco,  l'agibilità  delle  Aule  Cremona,  Pincherle  e  Vitali  pare  vistosamente 

diminuita, rendendo di fatto impossibile il progetto che si stava cercando di perseguire.

Il Direttore, considerando lo stato di sicurezza delle nostre Aule non certo ai livelli più bassi  

d'Ateneo, ritiene che se tale problematica non sarà risolta al più presto, le conseguenze a 

livello di Facoltà e di Ateneo saranno difficilmente prevedibili.

Il Direttore comunque informa la Giunta di essersi attivato subito, insieme all'Economato 

riscontrando una pronta ed efficace risposta dell'Ufficio Tecnico che nella persona stessa 
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dell'Ing. 

Braschi ha compreso ed affrontato immediatamente il problema.

A  seguito  di  alcuni  sopralluoghi  sono  stati  individuati  una  serie  di  soluzioni  che 

riporterebbero l'agibilità ai valori fino ad oggi assunti. In termini non tecnici e forse non 

definitivi:

- Aula Pincherle: 250 posti agibili con il rifacimento della porta principale d'entrata che 

risulterà equivalente a due porte d'emergenze e l'apertura di una nuova porta d'Emergenza 

alla sinistra dell'entrata principale,

- Aula Cremona: 200 posti agibili  con il  rifacimento della porta principale d'entrata che 

risulterà equivalente a due porte d'emergenze e l'apertura di una nuova porta d'Emergenza 

alla sinistra dell'entrata principale,

-  Aula  Vitali:  75  posti  agibili  a  seguito  dell'apertura  di  una  porta  con l'adiacente  Aula 

Enriques.

I lavori sembrano fattibili, con costi forse alti, ma compatibili con l'investimento che 

l'Ateneo  farebbe  nella  rivalutazione  del  suo  patrimonio.  L'Ufficio  tecnico,  almeno 

informalmente,  è  d'accordo  con  la  considerazione  appena  riportata  e  disponibile  a 

partecipare alle spese necessario per la rivalutazione delle Aule e della loro agibilità. Anche 

i tempi sembrano compatibili con le esigenze.

Queste  considerazioni,  per  quello  che  è  a  conoscenza  del  Direttore,  sono state  portate 

all'attenzione  del  Presidente  della  Commissione  Edilizia  che  ha  espresso  un  parere 

favorevole all'impostazione del problema.

Il Direttore, lasciando invariate le prerogative iniziali,  chiede quindi alla Giunta di 

poter procedere al fine di:

- terminare la simulazione dell'uso delle Aule, anche confrontandosi con i Presidenti dei 

Corsi di Laurea coinvolti, assumendo le agibilità “tradizionali”: Pincherle (240), Cremona 

(200), Vitali (75) e le esigenze e le disponibilità espresse dall'Economato, discutendo altresì 

con l'Economato i dettagli finanziari e logistici dell'accordo;

-  attivarsi  immediatamente insieme all'Economato e  all'Ufficio  Tecnico per  progettare  i 

lavori  nella  aule,  individuare  le  risorse  finanziarie  necessarie,  seguire  il  processo  di 

presentazione  del  progetto  alla  commissione  edilizia  e  agli  organi  coinvolti,  ed  infine 
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seguire  l'inizio 

e l'esecuzione dei lavori.

La Giunta esprime un unanime parere favorevole al progetto e, in maniera unanime, 

invita il Direttore a procedere secondo le linee appena descritte.

7. ADESIONE CENTRI INTERDIPARTIMENTALI  

Il  Direttore  ricorda  che  ogni  anno  il  Dipartimento  aderisce  ai  seguenti  centri 

interdipartimentali,  con  una  spesa  di  circa  1032  euro  per  ciascun  Centro 

Interdipartimentale:

1) CIRE - Centro interdipartimentale di ricerche educative

2)  CIG -  Centro  interdipartimentale  "L.  Galvani"  per  studi  integrati  di  Bioinformatica, 

Biofisica e Biocomplessità

3) F. ENRIQUES - Centro interdipartimentale in Epistemologia e storia della scienza

4) Centro interdipartimentale di ricerca per le scienze ambientali

A seguito delle considerazioni sorte in fase di discussione del Bilancio Preventivo 

2010 e anche in seguito all'esigenza, ribadita da più organi d'ateneo, di un ripensamento 

generale  delle  strutture  di  Ateneo,  quali  i  Dipartimenti,  le  Facoltà  e  centri 

interdipartimentali, in relazione anche degli attuali disegni di legge, il Direttore propone:

1) Informare i Direttori dei singoli centri interdipartimentali che è in essere una discussione 

all'interno del Dipartimento riguardo l'eventuale adesione ai centri stessi e che l'esito di tale 

processo decisionale sarà comunicato nei tempi opportuni per permettere a tutte le strutture 

coinvolte la stesura del bilancio preventivo 2011;

2) raccogliere gli interessi dei singoli o dei gruppi di ricerca riguardo l'adesione a specifici 

centri  interdipartimentali,  promuovendo  eventualmente  qualche  dinamica  di 

cofinanziamento.

Dopo approfondita discussione, la Giunta approva in maniera Unanime

8. VARIE ED EVENTUALI  

Non si sono varie ed eventuali
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Il 

presente verbale viene letto e approvato seduta stante

La seduta è tolta alle ore  13.00.
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